
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

＜会長交代式・会員総会・中西部役員公式訪問＞ 

日時：２０１６年７月１９日（火）18：30～20：20 
会場：大阪土佐堀ＹＭＣＡ会館９０２号室 
司会：永井 温子メン 
担当：１班（岩原、小路、灰谷、永井、奥田、中川） 
１．開会宣言・点鐘         岩 原 義 則 会 長 
２．ワイズソング          一 同 
３．ゲスト紹介           司 会 者 
４．聖句朗読・メッセージ       灰 谷 隅 夫 メ ン 
５. 会長交代式        司式 西野陽一中西部部長 
６. 会長挨拶             丹 吾  礼 会 長 
７．食前感謝            灰 谷 隅 夫 メ ン 
８．晩餐と歓談          一 同 
９．会員総会           岩原義則直前会長 
10. 部長挨拶              西野陽一中西部部長 
11. 中西部事業主査挨拶 

12．ファンドオークション       奥 田 時 夫 メ ン 
 ＊使用済み切手・ﾌｧﾝﾄﾞｵｰｸｼｮﾝの品をお持ちください。 

13．インフォメーション           岡 野 泰 和 書 記 
14．ＹＭＣＡニュース              小路清一連絡主事 
15．誕生日・結婚記念日        丹 吾  礼 会 長 
16．ニコニコ         司 会 者 
17．ＹＭＣＡの歌        一 同 
18．閉会宣言・点鐘           丹 吾  礼 会 長 

 

例会プログラム ７月 
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To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

父よ、それは、あなたがわたしのうちにおられ、わたしがあなたのうちにいるように、みんなの者が一つとなる

ためであります。すなわち、彼らをもわたしたちのうちにおらせるためであり、それによって、あなたがわたし

をおつかわしになったことを、世が信じるようになるためであります。 ヨハネによる福音書/ 17章 21節 

 

聖 句 

さあ、一緒にやってみよう！ 

丹吾 礼 
ワイズメンズクラブの新年度が始まります。 
これから一年、2016/17年度のクラブ会長をさせていただき

ます。 
2013年に入会して 3年半、42か月目です。たくさんの新し

い出会いがありました。 
それは、人・もの・こと…… 
楽しいこともあれば、ちょっとめんどうなこともあります。 
嬉しいこともあれば、悲しいことも。 
先月 65歳を迎えた土佐堀クラブには、創立された時のチャ

ーターメンバーはおられません。 
65周年記念例会を迎えるにあたって、いくつかの周年例会

に参加しました。そこではチャーターメンバーが創立時を語
られることもあり、寂しく感じました。 
土佐堀クラブの強さは、何度も世代交代を乗り越えてワイ

ズの良いところを受け継いでいることだと思います。だから
記念例会を準備する中で議論を重ね、正面からぶつかり合う
中で、お互いをより深く知れたのではないでしょうか。 
今年度は、久しぶりに「親子クラブ例会」を行おうとして

います。 
新しいことを始めるとき、強いパワーが必要です。失敗し

たらどうしよう、怒られるのと違うか？根廻ししないと後で
嫌な思いするかもしれない？ワイズメンズクラブはそんな団
体ではないと信じています。が、みなさんいかがでしょうか？ 
今年のスローガンは「さあ、一緒にやってみよう！」とし

ました。 
ワイズにもＹＭＣＡにも多くの活動があります。今までや

ったことがないことにもまずは新しい一歩を踏み出してほし
いという想いがあります。 
恐れずに、やってみよう 

７月の強調テーマ〈Kick-off EMC-MC〉 
MCは新会員増強と意識高揚を図ること。楽しく充実した例会運営

を図り、メンバー間の親睦を深め魅力あるクラブ作りを目指しまし

ょう！        山籐 哉EMC事業主任（京都グローバル） 

●ク ラ ブ（主 題） “ Give it a try! ” 

                   「いっしょにやってみよう！」    丹吾 礼 会長 

●国 際（主 題） “ Our Future Beings Today ” 

「私たちの未来は、今日から始まる」         ジョーン ウィルソン（カナダ） 

●ア ジ ア（主 題） “ Respect Y’s Movement ” 

            「ワイズ運動を尊重しよう」                 トン ミン シャオ（台湾） 

●西日本区（主 題） “ Energizing Y’s Men’s Clubs with the Y’s spirit !  ” 

            「ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を！」           岩本 悟（熊本にし) 

●中 西 部（主 題） “ Think globally, Act locally ” 
「世界をみつめ、地域とあゆむ。」                            西野 陽一（大阪高槻） 

主 題 
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６月例会報告 

小畠 英恵 

6月 21日（火）に 65周年記念例会の打ち上げを兼ねた例
会を奥田さんの行きつけのお店、福島の「龍」で行なわれま
した。北村ワイズは、司会ということで、早めにお店で準備
くださり、会計の福島さんの支払いの関所は完璧でした。美
味しい煮物、お刺身、煮魚、天ぷら、お寿司、にゅうめん、
食べきれないほどの料理が並びました。水口さんは、見慣れ
ないしゃれた名前入りのカバンをもっておられて、実は息子
さんから水口メンへのお誕生日プレゼントであるというこ
とを教えてくださり、みんなでお誕生日の歌を歌いました。
香港からの岡野メンの友人親子も同席してくださり笑顔の
絶えない会となりました。 
残念ながら欠席となった、生地メン、今村メン、福永メン

の分もみんなで打ち上げました。 
以下欠席だった福永メンからのメッセージを付け加えま

す。 
「記念例会を、見事に演じられた、方々に、敬意を表明す

る、場所に、参加できないのが、残念です、御盛会を祈って
います。」 
みなさん！お疲れさまでした。７月からもよろしくお願い

いたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

福島さん撮影「僕、写ってなぁ～い！（泣）」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6月のお誕生日の方々と会長 
なんと！水口さんは例会日がお誕生日！！ 
「おめでとうございます！！」 
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役員会報告 

岡野 泰和 

日 時：2016年6月28日（火）18：30～20：30 
場 所：奥田ビル３階 
出席者：岩原会長、岡野、奥田、工藤、只野、丹吾、永井、

福島、水口、中川 

報告事項 
１．6月例会 
［6月21日（火）18:30～20:30 ダイニング鮨「龍」］ 
例会担当C班 出席者：メン17名、メネット2名、コメ
ット0名、ゲスト2名・ビジター0名、メーキャップ1名、
出席率17/18＝94.4％、ﾆｺﾆｺ: 0円/69,990円、ﾄｽﾌｧﾝﾄﾞ: 0
円/105,930円 

２．西日本区大会[6月25日（土）～26日（日）] 
  参加者：メン14名・メネット2名 
３．大阪ＹＭＣＡ創立記念礼拝・事業プログラム報告 
［6月4日（土）10：30～］参加者：4名 

４．中西部新旧合同評議会・懇親会 
[6月21日（土）14：00～17：00 土佐堀YMCA 

17：00～    徐園] 
５．代議員会報告[6月25日（土）] 
６．国際大会の参加について 
７．6月会計報告 
 

協議事項 
１．7月例会［7月19日（火）18:30～土佐堀YMCA］ 
プログラム「会長交代式・会員総会・中西部役員公式訪問」 

２．8月例会・9月例会 
３．年間計画・例会計画・予算案 
４．YMCA行事 
５．チャリティーラン実行委員会[6月30日（木）] 
６．交流活動 
７．EMC 
８．被災地支援 
９．一年間の振り返り 
10．書記の役割 

６ 月 

会長を終えるにあたって 

              岩原義則 

伝統ある大阪土佐堀ワイズメンズクラブの会長を今期努
めさせ頂き、まずは、ありがとうございました。 
今期は、よくも悪くも、65周年記念例会の強化年間といえ

るものでした。企画していた60周年記念例会を東日本震災
により断念したこともあり、特に、IBCの「近いうちにまた」
という約束を果たすという大きな役割がありました。また、
奥田部長の輩出クラブとしての下支えとしての役割もあり、
「うなぎの森」という大きな事業にたずさわることができま
した。 
私を会長として盛り立てて頂いたこと、伝統あるクラブの

歴史の一端を担えたことについてなどその他、改めて多くの
ワイズメンとメネットの方々、クラブの皆様、そして関係者
の皆様方に感謝申し上げます。それほど経験もない私が大過
なく務めることができましたのは、ひとえにクラブ内外皆様
のおかげです。 

大阪土佐堀クラブの次期会長は、丹吾礼会長となります。

走り続ける土佐堀クラブに今後共ご期待ください。 



 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

[International Brother Clubs] 

IBCから届いた熊本YMCAへの支援金 

韓国のIBC・ハンバットクラブから土佐堀クラブへ託された熊本地
震被害への支援金は、6月8日、土佐堀クラブの秋田メンから、熊本
地震での最大の避難所となっている益城町総合体育館（熊本YMCAが
指定管理者）の鈴木館長に届けられました。ワイズメンズクラブ熊
本連絡会議はYMCA支援ボランテイアとして、この避難所運営に関わ
るプロジェクトを支援しておられます。 
熊本地震による被害の報道がなされているゴールデンウイークの

さなかに、熊本地方に姻戚を持つハンバットクラブメンバーに安否
を問うメールを送ったのがきっかけでした。即座に来た返信は、逆
に熊本YMCAの被害状況を問うとともに、ハンバットクラブが役に立
ちたいというものでした。そして、同盟発信の「ワイズ支援につい
て」を転送したのが5月5日。5月21日、インターナショナルスク
ールのフェステイバルからの帰途、ケータイ電話が鳴りました。「皆
で協力しているから少しは役に立てるかも知れない」、ハンバットク
ラブのメンバーが伝えて来たのです。そして数日後、支援金が届き
ました。心をこめた 59,000 円でした。土佐堀クラブの 65 周年記念
例会の桜満開の日本の姿と熊本地震による被害惨状との余りにも大
きいギャップの衝撃がハンバットクラブメンバーをクラブ内での募
金という行動に駆り出したのでしょうか。支援金には手紙が添えら
れていました。「私たちも貴クラブと志をひとつにして少しばかりの
心を集めた」「大きな被害に比べれば極めて小さい手助けに過ぎない
が」といった文言の中に、募金に奔走する彼らの姿を頭の中で描い
ているうち、思わず熱いものがこみ上げて来ました。即座に、
「감사합니다（ありがとう）」とメールを送りました。海を越えて心
配してくれている友人がいる。 
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 シリーズ「私の○○年前」⑰（会員リレーエッセイ） 

私と３９～４０年前 

福永 勝  
私は１９３７年（昭和１２年）に、生まれまして、今年で７９歳に、成ります、従って、３９～４０年前が丁度半分であった
と考えています。 
（１）４０年前の昭和５１年の７月に、ロッキ－ド事件で、田中角栄元総理が、逮捕される大事件があり、翌年の、福田赳夫

総理が、誕生するまでの、政府与党の、ゴタゴタが、自民党の、金権体質を、露呈し弱体化を早めることになったと考
えています、 

（２）スポ－ツ界では、パリ－グで、阪急が、（５０年～５３年）の４連覇の、真ん中の２年間で、上田監督の、功采配が、印
象に、残っています、 
又５２年には、ジャイアンツの王貞治選手が、 
ホ－ムランの世界記録（ハンク・ア－ロン）の、７５５号を抜く、７５６号を９月に打った、年でもあります。 

（３）文壇では、今売り出し中の、世界的作家である、 
村上竜氏が、「限りなく透明に近いブル－」で、５１年度の「芥川賞」を受賞、 
翌５２年には、「エ－ゲ海に捧ぐ」で、池田満寿夫氏が、受賞して、女性読者の、増加に、貢献したのが印象に残ってい
ます。 

 

鈴木館長と秋田正人メン 

支援金に添えられていたメッセージ 
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■第２７９回大阪ＹＭＣＡ早天祈祷会 
日時：７月１５日（金） 7:30～ 8:30 
場所：大阪ＹＭＣＡ会館 １０Ｆチャペル 
証し：光野 定義さん 

（一般財団法人大阪クリスチャンセンター 理事） 
 

☆ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い 
大阪ＹＭＣＡでは、ＹＭＣＡ運動を支え発展させていく担い手で
あるユースボランティアリーダーの安全と研鑽のために、研修な
どに用いられる募金を実施しています。みなさまのご協力をお願
いいたします。 
募金方法： 一口1,000円 
募金期間： 7月1日(金)～8月31日(水) 
受付窓口： 各ＹＭＣＡ、大阪ＹＭＣＡ本部事務局(06-6441-0894) 
 

☆大阪ＹＭＣＡ「安全の日」について  
 大阪ＹＭＣＡでは、毎年７月１８日を、「安全の日」と定め、「生
命(いのち)」の大切さと、自分自身の「安全」と他者の「安全」
を考える機会として「安全啓発キャンペーン」を実施しています。 

＜今月の題字写真＞オリエンタル・リリー （オリエンタ

ルハイブリット）ロビーナ 
日本の山百合や鹿の子百合・さく百合等を元に交配された

大輪で香り高い百合です。東洋の百合（オリエント）の名

を附し、透かし百合群と分けています。撮影 奥田時夫 

 

4 日 福島 眞一  7 日 今村 一之   7 日 岡野 泰和   

20日  岩原 千夏 30日 岩田 晋    30日 秋田 弘子 

▽７月のお誕生日 

3-7日 国際大会 
16日(火)クラブ例会(18:30～)       宝塚ホテル 
23日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
23日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

▽７月の結婚記念日 

 7日 北村 詔四・京子 

▽８月の予定 

ＹＭＣＡニュース 

▽７月の予定 

19日(火)クラブ例会(18:30～)       土佐堀YMCA 
24日(土)とさぼりサマーセミナー      土佐堀YMCA       
26日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
26日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 
 

６月例会出席者数 
メンバー    16 名 

広義・功労会員 1 名 

メネット    2 名 

コメット    0 名 

ビジター・ゲスト 2 名 

出席者合計   21 名 

 ６月例会出席率 
会員例会出席者 16 名 

メーキャップ  1 名 

合  計   17 名 

現会員数   21 名 

出席率対象数 18 名 

出 席 率     94.4％ 

B F 
切 手     308pt 

現 金  37,800pt 

 

 

         

今期合計  38,108pt 

ニコニコ 
6月分      0円 

 

 

 

 

今期合計  69,990 円 

TOSファンド 
 6 月分       0 円 

今期累計   105,930 円 

65周年記念例会会計へ 

      350,000円 

 

残高合計  1,011,865円 

[Report] 

第１９回西日本区大会報告 

今年度の大会ホストは阪和部が行い盛大に執り行われまし
た。２４日ホテルニューオオタニ大阪で前夜祭が開催され、参
加役員の皆さまと懇親を深め大会へ向けて気運を高めました。
２５日第１日目：午前９時からMIDタワーで開催の役員会へ出
席し、引き続き代議員会へ出席しました。代議員会議事はスム
ーズに運び無事終了しました。午後１時からはMIDホールにて
西日本区大会第一部が開催されました。参加者は７６０名とい
つもよりは少し少ないのですが熱気はムンムンしていました。
プログラム内容にも工夫が凝らされ飽きさせないような配慮
が見受けられました。参加者全員で東日本大震災支援ソング
「花は咲く」を大合唱しました。部長報告はページの設定時間
を短くしすぎたので、最後は言葉足りずになり残念でした。奈
良 傅賞には大阪西クラブ畠平雅生ワイズが受賞され中西部一
同大喜びでした。懇親会はホテルニューオオタニ大阪へ移動
し、第二部大懇親会が開催され大空間での懇親会は圧巻の一言
でした。大阪天水連による阿波踊りは迫力満点で、踊り子さん
はみな若くて美人ぞろい。おかげで写真をたくさん写しまし
た。第２日目は第三部聖日礼拝から始まりましたが、私は遅刻
をしてしまい２０分間の参加でした。第四部は報告・表彰・引
継式・閉会式が開催されました。特筆すべきはYサ・ユース事
業表彰で中西部が最優秀賞を獲得しました。吉田由美事業主査
の関わりが大きく貢献したことは言うまでもありません。また
地域奉仕・環境事業「ワイズの森づくり・うなぎの森」事業も
特別賞を獲得しました。ひとえに中西部各クラブのご支援のお
かげと思います。最後に役員引継ぎ式が厳かに執り行われ無事
終了いたしました。次期は九州部の熊本西クラブ岩本悟ワイズ
が理事として活動されます。皆さま、九州部応援のために来年
６月１０日～１１日に開催されます西日本区大会へ参加しま
しょう。（奥田時夫記） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


